

Frauen // Verbandsliga Südbaden Am Sonntag um 14 Uhr gastieren unsere Frauen auswärts beim ESV Rottweil. Mit drei Siegen und zwei Niederlagen stehen die ESV-Damen derzeit auf Platz 3 der Verbandsliga - deutlich vor unseren Frauen. Beide Heimspiele konnten die Rottweilerinnen gewinnen und hierbei jeweils ein sehr gutes Mannschaftsergebnis erzielen. Auch auswärts am 3. Spieltag überzeugten sie mit ihrer Mannschaftsleistung in Unterharmersbach und entführten hier die Punkte.

Für unsere Frauen läuft die Saison bisher durchwachsen. Am 1. Spieltag gewannen sie zuhause gegen Waldkirch und auch am 4. Spieltag überzeugten sie auswärts gegen die SG Villingen / Winzeln. Allerdings mussten sie sich auch knapp in Bonndorf geschlagen geben und verloren am vergangenen Spieltag zuhause deutlich gegen sehr starke Immendingerinnen. Aber auch ihre Ergebnisse waren zuhause gegen den KSC Immendingen solide, so dass sich darauf aufbauen lässt. Auf den neuen Bahnen in Rottweil, wollen sie das gute Mannschaftsergebnis bestätigen, um dann vielleicht mit etwas Glück in der taktischen Aufstellung für eine Überraschung zu sorgen und die Punkte in Rottweil mitzunehmen.

Claudia: „Trotz der deutlichen Niederlage gegen Immendingen war unsere Mannschaftsleistung nicht schlecht und darauf gilt es aufzubauen. In Rottweil hängen die Trauben hoch, aber nichts ist unmöglich. Wir versuchen immer zu gewinnen und geben das Beste.“